
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Rosenbaum erklärt Herr Revierförster Mader, dass es unwirtschaftlich sei, die 

Stämme, die für Brennholz vorgesehen seien, an den Wegrand zu verbringen und dort noch 

einzukürzen Sollte das Stammholz am Wegrand noch durch Mitarbeiter eingekürzt werden, könne 

kein marktfähiger Preis mehr dargestellt werden. 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


